

# Renuncian sus cargos en la CTC A. Cofiño, Iglesias y Barbeito

## Estiman que Mujal influyó en la designación del nuevo presidente de la Caja del Retiro Eléctrico

Como consecuencia de la designación hecha por el Presidente de la República, mayor general Fulgencio Batista y Zaldívar, del señor Oscar Samalea para ocupar el cargo de Presidente de la Caja de Retiro de Trabajadores de Plantas Eléctricas, Gas y Agua y por considerar que en dicha designación ha intervenido el secretario general de la C.T.C. señor Eusebio Mujal Barniol, han presentado las renunciaciones de sus cargos en el Buró de Dirección de la Central Sindical, los señores Angel Cofiño García, Modesto Barbeito y Abelardo Iglesias, con lo cual se ha intensificado la pugna existente entre el sector de plantas eléctricas y la Central Sindical.

### Toma de posesión

En el despacho del ministro del Trabajo, doctor José Suárez Rivas, se llevó a efecto, conforme estaba anunciado, el acto de toma de posesión de sus cargos de presidente y vicepresidente de la Caja de Retiro de Trabajadores de Plantas Eléctricas, Gas y Agua, los señores Oscar Samalea Valdés y doctor Eduardo Badell, respectivamente.

Asistieron a este acto, además de numerosos trabajadores de plantas eléctricas, los dirigentes de la C.T.C. Eusebio Mujal, Facundo Pomar Soler, Prisciliano Falcón, Esteban Rustán, Calixto Sánchez, Jesús Artigas y otros. También asistió el Ministro sin Cartera y líder del Bloque Obrero Progresista, señor José Pérez González.

Al darle posesión de sus cargos a los señores Samalea y Badell, el ministro del Trabajo, doctor José Suárez Rivas, pronunció breves palabras para desearles éxitos en el desempeño de sus funciones y ratificó que la administración llevada a efecto por el señor Angel Cofiño al frente de la Caja de Retiro de Trabajadores del sector eléctrico, ha sido ejemplar.

También usó de la palabra el secretario general de la C.T.C., señor Eusebio Mujal Barniol, quien dijo que había citado para este acto a los dirigentes obreros, ya que se trataba del acto de toma de posesión de un trabajador, como lo es el señor Oscar Samalea. Agregó que la C.T.C. no interviene en las designaciones de los presidentes de las Cajas de Retiro, ya que éstos nombramientos son potestad del Presidente de la República, por estar considerados como cargos de confianza.

Seguidamente, el señor Oscar Samalea, agradeció en breves palabras el nombramiento recaído en su persona y dijo que iría a la Caja del Retiro del sector eléctrico, sin espíritu de revanchismo, asegurando que trabajaría incansablemente en la administración y orientación de la misma en beneficio de esos obreros de la industria eléctrica.

### Agradecimiento al Presidente de la República

Una nutrida Comisión de trabajadores del sector de plantas eléctricas visitó el DIARIO DE LA MARIANA, para rogarnos hacer llegar por nuestro medio su más profundo agradecimiento al Presidente de la República, mayor general Fulgencio Batista, por la designación para Presidente de la Caja del Retiro del sector eléctrico al señor Oscar Samalea, por considerar que se ha seguido la tradición de ocupar este cargo un dirigente del propio sector eléctrico, ya que Samalea ha sido cinco veces secretario general del Sindicato Provincial de Trabajadores de Plantas Eléctricas, Gas y Agua.

Integraban la referida Comisión, Caridad Borrás, Argelia Ortega, Olga Montero, Concepción Iglesias, Dolores Iglesias, Osvaldo Pochet, Eugenio Mangas, Jesús Alvarez, Rolando Gutiérrez, Reynaldo Castillo, Miguel Zayas, Raúl Borrás, Enrique Millar, Esteban C. Embades, Rodolfo García, Angel Sobera, Manuel Ramos, Manuel Rodríguez, Francisco Pérez y Julio Pardo.

carácter permanente en la empresa, ésta reconoce el derecho de existencia de los mismos. También se reconoce derecho de preferencia a los locutores que han rescindido sus contratos. Igualmente, los músicos tendrán preferencia para volver a ocupar sus cargos".

"En cuanto al problema de los artistas, se acordó dejarlo para una próxima reunión.

### Conciliación con la United Fruit Company

El secretario general de la Federación Azucarera, Prisciliano Falcón, informó a los periodistas que los señores doctores Enrique Onetti Alvarez, Angel F. Martínez Burgos, José E. Larrondo Martel, en representación de la United Fruit Company, operadora de los centrales "Boston" y "Preston", y el doctor Eugenio Flamand, por la Asociación Nacional de Hacendados, visitaron las oficinas de dicha Federación, ce-

lebrándose una reunión en la secretaría jurídica, donde se trató con el propio Falcón y los dirigentes Rolando Leonard y José A. Llera, sobre acoplamiento y ajustes de la cuota sindical que debe pagar la empresa al movimiento obrero azucarero, ya que la F.N.T.A. había impugnado las liquidaciones que por tal concepto había presentado la mencionada compañía.

En la reunión actuaron como asesores, Eliezer Pérez, Adalberto Alfonso, Enrique Llópiz y los doctores Rafael García Llovet y Emilio Carrillo Ruiz, técnicos y abogados de la Federación Azucarera.